

Joindre le geste à la parole

Description

Luc 13 :1-9

Avez-vous déjà parlé avec quelqu'un qui disait une chose, mais dont le visage et les manières en disaient une autre ? Une partie du travail d'un conseiller scolaire consiste à vérifier la cohérence entre ce qu'un élève dit et ce que son visage et ses comportements disent.

Connaissons-nous Dieu ou savons-nous seulement des choses sur Dieu ? En anglais, nous n'avons qu'un seul mot pour « savoir ». En allemand, il y a deux mots différents : *kennen* signifie connaître une personne ou un lieu, et *wissen* signifie connaître un fait. Nous pourrions nous demander quel verbe utiliser pour notre relation avec Dieu. Connaître l'information sur Dieu est différent de connaître Dieu.

La façon dont nous vivons ce que nous croyons est plus importante que ce que nous disons croire. Lorsque nous passerons de *wissen* à *kennen*, alors nos vies refléteront les mots que nous disons. Notre « affect » correspondra à ce que nous disons, et notre marche correspondra à notre discours.

Permettez à Dieu d'examiner votre cœur et vos comportements aujourd'hui. Demandez l'aide de Dieu pour qu'il corresponde à vos paroles et à votre marche.

Auteur: Mark Hendrickson

date créée
2024/01/23